#### EL PAN DE VIDA.

#### 1. PELICULA DEL MANA

https://www.youtube.com/watch?v=799EyoOPVq4
Hay también esta movie..... avísame cuál te parece mejor
https://www.youtube.com/watch?v=rdr684ODA-E

2. Explicación del Pan (Maná) y el Pan de Vida (Eucaristia)

NINA....El Amor inmenso de Dios por su pueblo les protegió del hambre, la sed. El frio, etc.

Dios envió a Moisés para sacar al pueblo hebreo de la ESCLAVITUD en la que vivieron por muchos años. Cuando Moisés saca al pueblo hebreo de Egipto, deben atravesar el desierto hacia Canaan. Eran miles de personas y el agua se estaba acabando, también la comida. Los hebreos extrañaban sus ollas de comida, porque aunque eran esclavos nunca pasaban hambre.

Sin embargo ahora están libres pero hambrientos, sin saber si tendrán agua ni comida. Pronto comenzaron las murmuraciones y empezaron las quejas, se acercaban a Moisés y le expresaban sus reclamos. Moisés clamó a Dios confiando que iba a responder.

Dios habló con Moisés y le dijo : "Yo he oído las murmuraciones de los hijos de Israel; háblales y diles que al caer la tarde comeréis carne, y en la mañana os saciaréis de pan, y sabréis que yo soy vuestro Dios". Y venida la tarde subieron codornices que cubrieron el campamento, y por la mañana descendió rocío en derredor del campamento.

DESI.....Cuando el rocío desapareció, quedó sobre el suelo del desierto una cosa menuda, redonda, como una escarcha sobre la tierra de color blanco y dulces como hojuelas de miel. Moisés les respondió:

—Es el pan que el Señor les da para comer. <sup>16</sup> Y estas son las órdenes que el Señor me ha dado: "Recoja cada uno de ustedes la cantidad que necesite para toda la familia, calculando dos litros<sup>[a]</sup> por persona".

—Nadie debe guardar nada para el día siguiente.

<sup>&</sup>lt;sup>17</sup> Así lo hicieron los israelitas. Algunos recogieron mucho; otros recogieron poco. <sup>18</sup> Pero, cuando lo midieron por litros, ni al que recogió mucho le sobraba, ni al que recogió poco le faltaba: cada uno recogió la cantidad necesaria. <sup>19</sup> Entonces Moisés les dijo:

- <sup>23</sup> —Esto es lo que el Señor ha ordenado —les contestó—. Mañana sábado es día de reposo consagrado al Señor. Así que cuezan lo que tengan que cocer, y hiervan lo que tengan que hervir. Lo que sobre, apártenlo y guárdenlo para mañana.
- <sup>24</sup> Los israelitas cumplieron las órdenes de Moisés y guardaron para el día siguiente lo que les sobró, jy no se pudrió ni se agusanó!
- <sup>25</sup> —Cómanlo hoy sábado —les dijo Moisés—, que es el día de reposo consagrado al Señor. Hoy no encontrarán nada en el campo. <sup>26</sup> Deben recogerlo durante seis días, porque el día séptimo, que es sábado, no encontrarán nada.
- <sup>27</sup> Algunos israelitas salieron a recogerlo el día séptimo, pero no encontraron nada, <sup>28</sup> así que el SEÑOR le dijo a Moisés: «¿Hasta cuándo seguirán desobedeciendo mis leyes y mandamientos? <sup>29</sup> Tomen en cuenta que yo, el SEÑOR, les he dado el sábado. Por eso en el día sexto les doy pan para dos días. El día séptimo nadie debe salir. Todos deben quedarse donde estén».
- <sup>30</sup> Fue así como los israelitas descansaron el día séptimo. <sup>31</sup> Y llamaron al pan «maná». <sup>[c]</sup> Era blanco como la semilla de cilantro, y dulce como las tortas con miel.
- <sup>32</sup>—Esto es lo que ha ordenado el Señor —dijo Moisés—: "Tomen unos dos litros<sup>[d]</sup> de maná, y guárdenlos para que las generaciones futuras puedan ver el pan que yo les di a comer en el desierto, cuando los saqué de Egipto".

NINA. Ya vimos que Dios siempre ha acompañado al Hombre..NUNCA lo ha dejado SOLO. Los que ya han pasado por la estación de la Creación vieron que Adán y Eva desobedecieron pero Dios no los dejó solos les prometió UN SALVADOR. Dios acompañó a su pueblo durante 40 años que estuvieron en el desierto. Nunca les faltó pan, carne ni agua. Dios se manifestaba en las noches cuando los protegía del frio con columnas de fuego y en el día con una nube que los protegía del sol inclemente. Dios pidió que se le construyera un templo, un lugar para adorarlo, para agradecerle. Pidió que se construya un ARCA. El arca de la alianza era uno de los utensilios más sagrados que se encontraban en el lugar santísimo del santuario, era una representación del trono de Dios (Hebreos 9:3-5). Dios había dicho a Moisés que dentro del arca pusiese tres cosas: Una porción de Maná, la vara de Aarón que reverdeció y las tablas del pacto (es decir los

<sup>&</sup>lt;sup>20</sup> Hubo algunos que no le hicieron caso a Moisés y guardaron algo para el día siguiente, pero lo guardado se llenó de gusanos y comenzó a apestar. Entonces Moisés se enojó contra ellos.

<sup>&</sup>lt;sup>21</sup> Todas las mañanas cada uno recogía la cantidad que necesitaba, porque se derretía en cuanto calentaba el sol. <sup>22</sup> Pero el día sexto recogieron el doble, es decir, cuatro litros <sup>[b]</sup> por persona, así que los jefes de la comunidad fueron a informar de esto a Moisés.

Diez Mandamientos). Todo ello para recordar a las próximas generaciones, lo que Dios realizó MOSTRARLES EL ARCA QUE LLEVAREMOS.

### Jesús es el PAN DE VIDA.

Jesús habló del mamá del Á T en varias ocasiones...

Un día Jesús hizo un discurso (Juan 6,48)...donde dice Yo soy el pan bajado del cielo y hace referencia al Mana No como sus antepasados que comieron del Mana y murieron...quien come de este Pan que es mi carne vivirá para siempre. Jesús nos dice que EL es el PAN DE VIDA. Jesús antes de morir celebró una cena con sus discípulos donde partió un pan y se lo dio a sus discípulos y dijo: Tomad y Comed todos de EL porque esto es mi cuerpo que será entregado por vosotros " En este momento Jesús hace referencia a lo que iba a suceder al día siguiente. Cuando entregó su cuerpo para salvarnos. En la MISA, El Sacerdote es el mismo Jesús que repite estas mismas palabras y convierte el PAN en el Cuerpo de Jesús. Y luego tenemos el regalo de recibirlo en la Comunión. La comunión o Eucaristía es un REGALO DE JESUS, BAJA EN CADA MISA PARA DARNOS SU CUERPO. Y podemos comerlo y nos vamos transformando en Jesús y asemejándonos cada vez más a EL.



Otro momento en el que se refiere al Maná ocurrió cuando enseñó el Padre Nuestro. Recemos el Padre Nuestro y veamos cuando le pedimos a Dios que nos de PAN.( Rezamos) Cuando decimos Danos hoy nuestro PAN de cada dia o pan cotidiano.... EPIOUSIS palabra griega que quiere decir supersustancial, (pan supersustancial que para cualquier hebreo hace referencia al mana porque fue el pan con el que Dios los alimentó durante 40 años). Cuando Jesús nos enseñó el Padre Nuestro nos muestra que hay que pedir el PAN del CIELO. Quién ES EL pan del cielo? Jesús es el Pan sustancial Cuándo lo podemos ver? en cada Misa en el que el Padre eleva la Hostia y se convierte en el Cuerpo, La Sangre, el Alma y la Divinidad de Jesucristo. Para alimentar nuestra alma!!! Y ser más parecido a Jesús.

ACTIVIDAD DEL REGALO.

# EL REGALO DE JESÚS

Jesús: Vosotros sois mis amigos,

os he dicho mi secreto, y ya sabéis cuál es: hacer lo mismo que yo, querer mucho a todos. Pero quiero daros algo mucho más grande:

Es mi regalo.

Niños: ¡Dínos, Jesús, cuál es tu regalo!

Jesús: Es un regalo para que tengáis vida,

para que seáis grandes.

Niños: ¡Dínos, Jesús, cuál es tu regalo!

Jesús: Es un regalo

que os hará pensar en Mi.

Niños: ¡Dínos, Jesús, cuál es tu regalo!

Jesús: Cuando os juntéis para comerlo,

seréis más hermanos; viviréis más unidos.

Niños: ¡Por favor, Jesús, dinos ya

cuál es tu regalo!

Jesús: N

Mi regalo no son cosas; mi regalo soy Yo mismo, lo que más os puedo dar. Estoy en este Pan. Estoy en este Vino.

Si lo tomáis, viviréis para siempre.

Niños:

Nos has dado el regalo más grande, ¡Cuánto nos quieres, amigo Jesús! Tu regalo es tu Vida, tu regalo nos hace pensar

en tu amor.

Tu regalo nos une,

y nos pone alegría en el corazón. Queremos comer de este Pan, queremos beber de este Vino, queremos vivir

para siempre contigo. (bis)

## YA ESTAMOS JUNTOS

Por fin estamos juntos Tú y yo. Aunque soy muy pequeña, has venido a mi casa. ¡Tengo tanta alegría en el corazón! Gracias, muchas, muchas gracias, amigo Jesús; por fin estamos juntos Tú y yo. por fin estamos juntos Tú y yo.

